

Verwaltungsbau wird Ärztehaus

Nibler-Gruppe aus Göttingen hat mit dem Komplex von Jaeger große Pläne

WITZENHAUSEN. Mit einem Tag der offenen Tür am Samstag, 27. August, von 12 bis 14 Uhr, möchte der Investor des ehemaligen Jaeger-Geländes an der Mündener Straße 17 die neue Bestimmung des ehemaligen Bürogebäudes dieses traditionsreichen Möbelherstellers vorstellen.

Die Nibler-Gruppe, die bereits seit mehreren Monaten mit der Sanierung und Umgestaltung des gesamten Gewerbelandes befasst ist, stellt mit dieser Informationsveranstaltung die neue Konzeption

dieses Gebäudetraktes als Gesundheitszentrum und Ärztehaus Witzenhausen vor.

Ziel dieser Initiative soll laut Unternehmen sein, ein fachärztliches Kompetenzzentrum innerhalb eines Gebäudes zu schaffen, das enge Kooperationsmöglichkeiten verschiedener Behandlungs- und Therapiebereiche ermöglichen und dem Patienten nur kurze Wege zu den verschiedenen Fachdisziplinen bescherehen soll.

Das Kompetenzteam der Immobiliengesellschaft

Brandt Immobilien aus Göttingen wird an diesem Tag zusammen mit dem zuständigen Architekten dieses Projektes

Spielräume bei der Gestaltung

allen Interessierten umfassend Auskunft über dieses Vorhaben geben, wobei Vorabinformationen unter ☎ 05 51/7 89 96 22 aber auch direkt bei Brandt Immobilien in Göttingen erfragt werden können. Das Besondere an diesem Gesundheitszentrum-

soll jedoch sein, dass in die räumliche Planung der einzelnen Praxen noch aktiv eingegriffen werden und ein individueller Zuschnitt auf die jeweiligen Fachbereiche vorgenommen werden könne.

Aufgrund der exponierten Lage, der hervorragenden Erreichbarkeit und der absolut einmaligen Konzeption dieses Gebäudekomplexes, soll sich das neue Ärztezentrum als erste Adresse des Gesundheitswesens Witzenhausen darstellen und etablieren, teilte die Gruppe mit. (NH)

